

10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA JOVANNIE MARICELA IBARRA GALLARDO.
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.**

**ASUNTOS GENERALES:
TEMA: "RELEVO SEXENAL".**

Buenas tardes, con su venia diputado presidente, a la ciudadanía que nos acompaña en este recinto legislativo, la casa de todas y todos los chiapanecos, a los representantes de los medios de comunicación y a quienes nos siguen a través de las distintas plataformas digitales. Honorable asamblea, pueblo de Chiapas. Hoy recordemos desde esta tribuna al ilustre médico, humanista y legislador chiapaneco, Don Belisario Domínguez, a quien citaré: La patria os exige que cumpláis con vuestro deber aún con el peligro, y aun con la seguridad de perder la existencia. Hoy damos la bienvenida al nuevo gobierno, tras años de serias complejidades que hacen de este momento un relevo de mayor significado social. El gobierno que ahora inicia llega también con la confianza de miles de chiapanecos y chiapanecas deseosos de un mejor futuro para nuestra amada tierra, sobre todo, en materia de seguridad y paz, tan lastimada por la violencia. Chiapas es un Estado de gente buena, trabajadora, rica en cultura y con valores familiares; pero, sobre todo, resiliente a los históricos embates del olvido institucional, la corrupción, la ineptitud, el saqueo, y ahora, la violencia criminal. Duele reconocer, pero a las y los chiapanecos no nos ha ido bien durante las últimas administraciones. Sin embargo, es un pueblo que no pierde la esperanza de un mejor mañana. Chiapas, hoy más que nunca requiere de gobernabilidad, seguridad, estado de derecho y reconciliación. Nuestra entidad necesita primero del restablecimiento de la paz, para luego continuar con otros rubros, también de suma urgencia, que siguen a la espera de voluntades reales y buenos gobiernos. Las familias chiapanecas anhelamos que esta transformación tan recurrida en los discursos se haga efectiva. Desean transformaciones positivas que generen bienestar verdadero y mejor calidad de vida, lejos de simulaciones y excusas gubernamentales. Por eso, desde esta tribuna queremos expresar nuestra confianza en el nuevo gobierno estatal, como muestra de fe y esperanza genuina. Para construir las reformas que se necesiten para una vida mejor y más digna para todas y todos, más allá de cualquier color partidista, ideología, oposición política, hoy no puede haber objetivo común más importante que las y los chiapanecos. Expreso mis mejores deseos al gobernador entrante, Óscar Eduardo Ramírez Aguilar, para que nuestro querido Chiapas camine hacia un mejor destino durante los siguientes seis años. Nosotros seremos una oposición responsable, observante y crítica, pero también un aliado

dispuesto a construir el Chiapas que merecemos. Doctor Óscar Eduardo Ramírez Aguilar, que Chiapas levante una oliva de paz inmortal y marchando con paso gigante traiga consigo la justicia, la paz y el desarrollo que el pueblo merece. Siempre hasta el final con Chiapas. Es cuanto diputado presidente.